

Aber er ließ mit seinen Bitten nicht nach, bis ich seinen Willen that.

In seinem Hause fand ich seine nun verheirathete Tochter mit ihrem Manne, die über meine Gegenwart große Freude bezeugten.

Die junge Frau fragte, ob ich ihren Doppelducaten noch hätte? ich zeigte ihn ihr und sagte, daß ich einen Hals gefunden hätte, an den er nun bald sollte gehängt werden.

Da wünschte mir jung und alt dazu Glück, und der alte Kornland sagte: ich hoffe er wird sich allemahl freuen, wenn er diesen Hals schmuck erblickt. Andere Bursche hängen ihren Bräuten vielleicht zehn Doppelducaten um; dieser einzige ist aber gewiß mehr werth: denn auf ihm ruhet Gottes Segen. Wann ihm der liebe Gott einmahl ein Hauskreuz zuschickt: so seh er ihn nur an, und er wird ihm Trost geben; er wird ihn an seine Ehrlichkeit erinnern, und sein Vertrauen zu Gott stärken. Denn wer immer ehrlich handelt und auf guten Wegen geht, der wird von Gott nicht verlassen. Das haben wir erfahren. Wir sind ehrliche Leute. Der liebe Gott hat uns zwar eine Züchtigung zugeschickt, die auch zu etwas gut seyn muß; aber